

柏ビレジ自治会便り

2017/3月号



柏ビレジ・ニュース

2017年3月18日

柏ビレジ自治会発行

自治会事務局（自治会館）

TEL 04-7132-1925

FAX 04-7132-1965

柏ビレジ自治会ホームページ <http://kashiwa-village.com/>

平成28年度を振り返って

私が会長に就任してから、早や2年が経とうとしております。初年度は、不慣れなせいもあって大変困難を極めましたが、何よりも、「柏ビレジ自治会会員の皆様」からの温かいご支援をいただき、何とか乗り越えることが出来ました。2年目になってようやく慣れてきた感じがします。

自治会の役員の皆様、支部長・副支部長の皆様、事務局、子ども会の皆様、アドバイザー・サポーターの皆様、建築協定等諸団体の皆様、各種ボランティア団体・個人の皆様、民生児童委員・健康づくり推進員の皆様、柏市をはじめ柏ビレジを取り巻く団体の皆様のご協力により、私は、会長職を十分といえないながらも務めてこられたと深く感謝しております。

本年度の自治会活動を振り返ってみると、

①夏祭り、餅つき大会の開催等、例年行われているイベントにつきましては、ほぼつつがなく実行されたと思います。特に夏祭り及び餅つき大会につきましては、柏ビレジの他のボランティア団体のご支援を賜り感謝！感謝！です。

また、子ども会の皆様の奮闘により地域のイベント「たなかっ子祭り」では、「天の川賞」(優勝)を勝ち取ることが出来ました。そして、利根川の土手で行われた「凧揚げ大会」についても子ども会、自治会員の方のご支援により「特別賞」をいただくことが出来ました。

②11月の防災訓練については、昨年度雨天のため止む無く中止となりましたが、今年度は、12月初旬に予備日を設けさせていただきましたので、無事実施することが出来ました。柏市に一台という「起震車」の体験をすることもできました。消防署の方によりますと訓練に参加するとしないとでは大きな違いがあるようです(あっては困りますが訓練していないといざという時に体が動かない)。

次の機会には、一人でも多くの方々の参加をお待ちしております。

③環境問題について、今年度も冠水・湧水、水辺の公園の景観の維持並びに水質の浄化及び樹木の繁茂問題等に積極的に取り組み、一部のボランティアの方の強力なご支援も頂きながら行政との交渉を行いました。既に解決済みの案件もありますが、未解決案件については、引き続き対応して参ります。

④空き家調査、家族構成アンケートを実施しました。空き家調査結果につきましてはお知らせの通りですが、特に問題なかったと考えています。家族構成アンケートについてはただいま集計中です。来年度大いに活用させていただきたいと存じます。

まだまだ課題は、多々ございますが、着実に解決していく必要があると考えていますので、自治会員の皆様へこれまで以上の温かいご支援・ご協力を願いして振り返りのご挨拶とさせていただきます。

輝く朝日
今日もまた
ふるさとの街です

はなみずき新春オブジェ：富士山

柏ビレジ餅つき大会 1月15日(日)

この冬最大の寒波到来！寒さにも負けず！

実行委員長 土井 雅史



新春恒例の「柏ビレジ餅つき大会」が1月15日(日)に柏ビレジ近隣公園で開催されました。

今年も晴天に恵まれましたが、この冬最大の寒波の到来で最高気温は5度という身震いするような寒い日でした。それにもかかわらず約1,000名の参加者で盛り上がりいました。

大会は、疾風太鼓の演奏で始まり、樽酒の鏡開き、3種類の餅、豚汁、樽酒の配布と続き、参加者は手に手に箸、お椀、お皿、コップを持ち順番待ちです。餅や豚汁を受け取った方々は、それはそれは美味しいように食されていました。

会場の一角では子供たちの「餅つき」です。小さな杵を振り上げ、「よいしょ！」の掛け声で木臼の餅をついていました。寒さを吹き飛ばすような元気さです。餅をついた後は、手に杵を持って家族みんなで記念写真、楽しい思い出になったことでしょう。別のテントでは、「凧あげ大会」用の六角凧に子供たちが思い思いに絵を描きました。この凧がどうなったかは「凧あげ大会」編をご覧ください。今年は各地で餅つき大会の中止が報じられる中、柏ビレジでは衛生面に十分配慮し、保健所から許可を得て実施することができました。

最後になりますが、大会運営にご協力いただいた子ども会、新樹会、アイビーサロン、ビレジサポート、サポーター、自衛隊、自治会役員等皆様に感謝申し上げます。



巻頭写真は、「はなみずき」の新春オブジェです。
作者の中村のり子様にインタビューしました。

今年は、冠雪の富士山です。斜めから撮影すると新聞で作った尾根の盛り上がり、和紙をちぎった雪の垂れ下がりが立体的によく分かります。よく見ると頂部が照明を受けて輝いているのは、100円ショップで購入したラメを吹き付けたとのこと。モットーは、「創意工夫」で、材料にお金をかけず、ほとんどを身の回りにあるものや100円ショップで調達しているそうです。一方で日ごろから、目に留まった和心が感じられる素材を集めていることで、富士山の反対側の壁には、すてきな柄の手ぬぐいや和凧が飾られていました。その後、小学生写真展の飾りつけに伺ったら、オブジェがもう燃えるゴミ用のピンク袋にくしゃくしゃに入れられていて、少し寂しくなりました。昨年末のオブジェは、マンハッタンの夜景を英字新聞で制作され、クリスマスJazzコンサートの際は、雰囲気を醸し出す背景になっていました。その写真は、「はなみずきHP「アルバム(2016年)」でご確認ください。因みに材料の新聞は、飛行機でいただいたうだとのことです。

第31回田中地区新春凧あげ大会 1月29日(日)

遂に大凧あがる！特別賞受賞！

実行委員長 土井 雅史



1月29日(日)利根運河堤防において、田中地域ふるさと協議会主催の「新春凧あげ大会」が開催されました。

例年六角凧2基を持ち込みますが、今年は1基を餅つき大会の時に子供たちに自由に描いてもらい、もう1基は自治会員の方に西年に因んで鳳凰を描いていただき立派な凧に仕上りました。

当日の天気は、気温14度、晴れときどき曇りと春先を思わせるような天候。問題の風はというと、全体的には微風、吹いたら止んだり。さて、六角凧は…最初は二組とも田んぼの中で風を求めて走るもあがらず。風は川から土手に吹いているのに土手下の田んぼでは風がない。一組が土手で風を見つけて走り出す。凧があがり始め糸をリリース。

「よっしゃー！あがった！」もう一組も土手を走りこちらも凧あげ成功！そして、柏ビレジ自治会としては初の受賞、「特別賞」をいただき参加者みんなで記念撮影しました。

当日は、子供たちも連凧1枚1枚に絵を描き、連凧に仕上げて飛ばしました。楽しい思い出ができたことでしょう。

これで28年度の行事は全て終了です。多くの参加者、支援者に支えられ無事に終了できましたこと、誌面を借りて皆様にお礼申し上げます。

『相談室』について

相談室長 服部

美しい環境を守り、住みやすい街を

住民の皆様と一緒に作り上げましょう

相談室の存在がだいぶ認識されてきたようです。今年度は、草木の繁茂、ごみ集積所の使用マナー、隣接しているお宅についての悩み、歩道の補修要望、車中の犬への危害、迷惑路上駐車など多くのご相談が自治会事務室の窓口に届けられました。

ご相談については、状況を調査し、支部長だけでは対応が困難な場合、関係各部及び諸団体と協力して問題を解決するべく努力しております。案件によっては、マンスリーニュースなどを活用して住民の方に周知しております。無記名の相談は、状況がよく分からず対処に苦慮いたしますが、貴重な御意見もあります。まだまだ、相談を躊躇され、対応の仕方が分からない方、まずは、窓口にお申し出ください。相談室がお役に立てることを願いつつ、勉強し、知恵を出し、解決策を見いだしたいと思って居ります。

「ファミマ」にリニューアルオープン

“私達のコンビニ”が生まれ変わりました!!

活性化委員会委員長 村上 伸二



2015年8月18日(火)オープン以来、「私達のコンビニ」として親しまれてきた「サークルKサンクス」が、去る2月9日(木)「ファミリーマート柏花野井店」としてリニューアルオープンしました。

ファミリーマートは、各種支払いやチケットの申し込みができ、Tポイントカードも使え、ますます便利になりました。品揃えも変わったので、是非お立ち寄り頂きご確認ください。お店の方は、「愛されるコンビニを目指して頑張っています。」とのことです。

待ちに待った“私達のコンビニ”的リニューアルオープンを機に、「コンビニで買い物するならファミリーマート柏花野井店で！！」を心がけ、みんなで今まで以上に利用ていきましょう。ビレジ商店街のお店は、はなみずき、アイビーラボなども大いに利用し、集いの場として、私たちの力で街全体を活気づけていきましょう。

小学生作品展

今年も力作ぞろいでました

福祉部長 浜崎 達彦



毎年、「はなみずき」の協力を得て、花野井小学校、田中小学校児童の書初め、絵画、工作を1月から2月にかけて展示をしています。

どの作品も力作ぞろいで、先生方のご指導の賜物と思います。児童にとっては、多くの方に自分の作品を見てもらうことが、大きな励みになっています。来年も是非、皆さんには、「はなみずき」でお茶を飲みながらゆっくりとご鑑賞頂ければ幸いです。

家族構成アンケートご協力のお礼

家族構成アンケートにご協力ありがとうございました。

これから年齢構成等のとりまとめを行い、結果につきましては、回覧等でご報告させていただきます。

自治会では、これらの情報を共助の体制づくり、高齢化への対応、魅力ある街づくり等の施策立案を進めていくために活用させていただきます。

なお、情報は、個人情報として厳正に管理いたします。

柏ビレジ自治会 会長 竹田 徹

第36回 柏ビレジ自治会
定期総会のご案内

第36回柏ビレジ定期総会を以下の日程で開催いたします。

懸案事項の説明、新役員の選出、個人情報取扱方法の承認、柏ビレジ住民の皆様のご質問の場となりますので、ぜひご参加ください。

ご欠席の場合は、必ず委任状を班長にお届けください。

●日時：平成29年4月16日(日)午後1時～午後4時

●場所：花野井小学校体育館

※上履きが必要ですのでスリッパなど各自ご持参下さい。